

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN(RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 3 Tungkal Ilir
Kelas / Semester : VII / 2
Tema : Peran IPTEK dalam Menunjang Kegiatan Ekonomi
Sub Tema : Peran IPTEK dalam Menunjang Kegiatan Produksi, Distribusi, Konsumsi
Pembelajaran ke : 1 (Satu)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Peserta didik mampu menjelaskan konsep kebutuhan beserta klasifikasinya melalui pendekatan saintifik dan model *problem based learning* serta metode ceramah, diskusi, dan tanya jawab.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifas Pembelajaran	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru membuka pembelajaran dengan menyampaikan salam kepada peserta didik dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa dalam pembelajaran tersebut.2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar.3. Guru menjelaskan gambaran mengenai materi yang akan dipelajari pada pembelajaran tersebut.	2 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menunjukkan kepada peserta didik gambar-gambar yang berkaitan dengan IPTEK (tahap <i>stimulation</i>), seperti: <i>gadget</i>, kendaraan, mesin, dll)2. Peserta didik diminta untuk mengamati dan mengidentifikasi gambar-gambar tersebut kemudian guru menjelaskan sedikit gambaran mengenai IPTEK untuk menunjang kegiatan ekonomi.3. Guru merumuskan pertanyaan yang akan dijawab siswa yang mengarah pada tujuan pembelajaran.4. Guru mengajak peserta didik untuk aktif tanya jawab atas gambaran materi yang diberikan guru.5. Guru mengajak peserta didik melakukan pembahasan untuk membuktikan benar atau tidaknya jawaban yang telah ditetapkan.	6 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru mengajak peserta didik untuk membuat kesimpulan mengenai materi yang telah dipelajari.	2 menit

	<p>2. Guru memberikan penguatan mengenai materi yang baru saja dipelajari.</p> <p>3. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan.</p> <p>4. Guru menutup pembelajaran dan meminta siswa untuk berdo'a bersama-sama.</p>	
--	---	--

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran.

Penilaian Pengetahuan : Tes/Tugas tertulis.

Penilaian Keterampilan : Unjuk kerja kegiatan pembelajaran.

Tungkal Ilir, Juli 2021

Mengetahui,

Kepala SMPN 3 Tungkal Ilir

Guru Mapel

PURWANTO, S.Pd
NIP. 19650212 199903 1 001

LISA NURPALESA, S.Pd